



LA LETTRE DU PROJET SPORTIF TERRITORIAL

LABEL CLUB-ECOLE POUR LA SECTION BILLARD

La Fédération Française de Billard a délivré pour la saison 2020/2021, à la section billard du Stade Auxerrois, le label « Club-Ecole de la Fédération Française de Billard ». Ce label est décerné pour son action en faveur de l'accueil de nouveaux pratiquants, jeunes et moins jeunes et la mise en place d'un encadrement régulier par des animateurs qualifiés

Axe 3 du PST – Accompagner la vie sportive auxerroise



ASSOCIATIONS : COMMENT REBONDIR ?

La période de crise actuelle nécessite pour les associations la mobilisation de moyens financiers et un accompagnement adaptés. Pour les informer et les accompagner, Le Mouvement associatif et France Active, avec le soutien du Crédit Coopératif et de la mutuelle CHORUM, ont organisé le 19 janvier 2021, un webinaire autour des solutions financières et des aides d'urgence et de relance accessibles aux associations.

<https://le mouvementassociatif.org/associations-comment-rebondir-decouvrez-les-solutions-financieres-qui-vous-conviennent/>

Axe 3 du PST – Accompagner la vie sportive auxerroise



VACANCES SPORTIVES DANS LES QUARTIERS

Durant les vacances d'hiver (du 8 au 19 février), il n'y aura pas de Vacances à la Ville comme traditionnellement. L'ensemble des éducateurs du Service des Sports et Vie Sportive se mobilise pour mettre en place des animations sportives en direction des enfants et jeunes fréquentant les Centres de Loisirs et les Espaces d'Accueil et d'Animation.

Axe 1 du PST – Les valeurs du sport et des activités physiques, vecteurs d'épanouissement humain du citoyen

COUP DE CŒUR OMS 2020

Suite aux votes pour l'élection du coup de cœur de l'OMS, Régis CALMUS, président de l'OMS, il a été remis à l'Association Sportive Auxerre Pieds/Poings (Kickboxing, boxe, crosstraining et son représentant Francis Beuchet, le trophée pour l'événement 2020 : TIGER'S FIGHTS qui a eu lieu en février 2020.

Axe 3 du PST – Accompagner la vie sportive auxerroise



DEUX LABELS POUR LE VCA

Depuis septembre 2019, le VCA a mis en place plusieurs projets de développement en direction des plus jeunes. Ces efforts sont récompensés par La Fédération Française de Cyclisme qui a attribué en janvier 2021 un label FFC au VCA pour son école de Cyclisme ainsi que pour le « Baby Vélo »

Axe 3 du PST – Accompagner la vie sportive auxerroise



COVID 19

L'ensemble des mesures sanitaires applicables aux activités sportives peut être consulté et téléchargé sur le site du ministère chargé des sports

Axe 3 du PST – Accompagner la vie sportive auxerroise

